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D220281
VERHAN DLUNGSSCHRI FT

über die
ordentliche Sitzung des

G EM El N DERATES

am Mittwoch, 09. November 2022

im Gemeindeamt Zeillern

Beginn 19:00 Uhr

Ende 19:35 Uhr

Einladung wurde (per Email) versandt am 04.11.2022

anwesend waren:

1 Bgm. Friedrich PALLINGER 2. VBgm. Woh‘�mg ZEINER

3. CV Stefan SCHADAUER 4. GV Erwin GUGLER

5. CV Martin FREUDENSCHUSS

6 GR Ida DIRTL 7. GR DI Günther LEHNER

8. GR Thomas KINAST 9. GR Mag. Sabine HOLLER-MONDL

10. GR Christoph BUCHBERGER 11. GR Ingeborg GRUBER

12. GR Andreas REDL 13. GR GüntherOBERAIGNER

14. GR Jürgen LEICHTFRIED 15. GR Johann LEITNER

16. GR Christian BRUNHAUSER

anwesend waren außerdem:

|1. Schriftführer Ing. Manfred RAFETSEDER jz.

entschuldigtabwesend waren:

1. CV Anna WASER 2. CV Mag. Johannes SPREITZ

3. GR Walter REISINGER

11.

nicht entschuldigtabwesend waren:

|2.

Vorsitzender: BürgermeisterFriedrich PALLINGER

Die Sitzung war öffentlich

Die Sitzung war beschlussfähig
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Sitzungsverlaufund Beschlüsse zur Gemeinderatsssitzungvom 09.11.2022

Tagesordnung:
TOP 1 Genehmigung bzw. Abänderung der Verhandlungsschriftder letzten Sitzung
TOP 2 Essen auf Rädern, Anpassung Essenstarif
TOP 3 Winterdienst — 2. AbänderungderWinterdienstverträge
TOP 4 Auszeichnung und Ehrung, Alois Grabenschweiger
TOP 5 Subventionsansuchen 2023
TOP 6 Verwendungdes Gemeindewappens für Radfahrdress
TOP 7 Schloss Zeillern - Grundsatzbeschluss über die Generalsanierung Schloss Zeillern

samt Zubau eines Veranstaltungssaales

TOP 1: Genehmigung bzw. Abänderung der Verhandlungsschriftder letzten Sit-

zung

Der Vorsitzende stellt fest, dass gegen das letzte Sitzungsprotokollkeine Einwände erhoben wur-
den. Das Sitzungsprotokollgilt daher als genehmigt.

TOP 2: Essen auf Rädern, Anpassung Essenstarif

Aufgrund einer Anpassung des Landesklinikums bei den Essenspreisenist es notwendig den Tarif je
Essen anzuheben. Aktuell liegt der Tarif je Essen bei € 7,30 und dieser soll nun auf € 8,30 angehoben
werden.
Diese Preisanpassung soll mit 1. Jänner 2023 erfolgen.
Die betroffenen Kunden werden von der MarktgemeindeOed-Öhling zeitgerechtdurch ein Schrei—

ben verständigt.

Antrag des Gemeindevorstandes durch den Bürgermeister:

„Der Gemeinderat möge der Preisanpassung des Tarifes je Essen auf € 8,30 zustimmen. Der Tarif in

den Richtlinien vom 11. Mai 2022 ist entsprechend anzupassen.“

Beschluss: Der Antrag wird angenommen.
Abstimmungsergebnis:16:0 - einstimmig

TOP 3: Winterdienst — 2. Abänderung der Winterdienstverträge

Die Winterdienstfahrerhaben aufgrund der massiven Teuerungen eine Erhöhung ihrer aktuellen
Stundensätze gefordert.
In einer gemeinsamen Besprechung der Gemeindeführungund den Mitgliedern des Landwirt-
schaftsausschusses mit den beiden Winterdienstfahrernhat man sich auf neue Tarife geeinigt.
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Sitzungsverlaufund Beschlüsse zur Gemeinderatsssitzungvom 09.11.2022

Für Güterwege (Fahrer Markus Stolz) soll nun ein Stundensatz von € 90‚- exkl. Mwst gelten, sowie

für den Bereich Ortsgebiet mit Güterwege kombiniert (Fahrer Thomas Gugler) soll mit
€ 95‚- exkl. Mwst abgerechnet werden.
Weiters wurde besprochen, dass die Tarife jährlich durch den Transportkostenindex
mit 1. September angepasst werden sollen.
Die unterfertigenVerträge werden dem Sitzungsportokollangeschlossen.

Antrag des Gemeindevorstandes durch den Bürgermeister:

„Der Gemeinderat wolle die 2. Abänderungder bestehenden Winterdienstverträgemit Markus

Stolz und Thomas Gugler dahingehend beschließen, dass die Stundensätze wie folgt erhöht wer-

den: EUR 90‚- exkl. Mwst auf Güterwege (Fahrer Markus Stolz)
EUR 95‚- exkl. Mwst irn Ortsgebiet mit Güterwege kombiniert (Fahrer Thomas Gugler)

Weiters soll eine jährliche Tarifanpassung durch den Transportkostenindex erfolgen. Eine

Valorisierung des Stundensatzes findet jedes Jahr per 1. September statt.”

Beschluss: Der Antrag wird angenommen.
Abstimmungsergebnisz1özo - einstimmig

TOP 4: Auszeichnung und Ehrung, Alois Grabenschweiger

Alois Grabenschweiger hat im Mai 2022 sein Mandat als langjähriger Gemeinderat zurückgelegt,
und soll daher in Anerkennung und Würdigung seiner Verdienste eine Ehrung erhalten.

Auf Grund der in der Gemeinderatssitzung vom 11.05.2022 beschlossenen Richtlinien für Ehrungen
und Auszeichnungen soll nun folgende Auszeichnung und Ehrung vorgenommenwerden:

„Verleihungder Goldenen Verdienstmedaille“

Antrag des Gemeindevorstandes durch den Bürgermeister:

„Der Gemeinderat wolle folgende Auszeichnung und Ehrung beschließen:

Die G 0 L D E N E Verdienstmedaille soll erhalten:
Name Anschrift ausgeübte Funktion von bis

Alois GRABENSCHWEIGER Wiedenstraße 5 Gemeinderat 1999 2005
Gemeindevorstand 2005 2020
Gemeinderat 2020 2022

Beschluss: Der Antrag wird angenommen.
Abstimmungsergebnis:16:0 - einstimmig
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Sitzungsveriaufund Beschlüsse zur Gemeinderatsssitzungvom 09.11.2022

TOP 5: Subventionsansuchen 2023

Folgende Subventionsansuchen wurden bisher gestellt:

Institution

UNION-Sektion Damenturnen

Antrag des Gemeindevorstandes durch den Bürgermeister:

“Der Gemeinderat wolle betreffend der Subvention für 2023 beschließen:
UNION Sektion Damenturnen - €150,-—"

Beschluss: Der Antrag wird angenommen.
Abstimmungsergebnis:1özo— einstimmig

TOP 6: Verwendungdes Gemeindewappens für Radfahrdress

im Namen der Radfahrfreunde der MarktgemeindeZeillern wurde von AltbürgermeisterRupert
Perger ein Ansuchen um Bewilligung für die Verwendung des Gemeindewappens an den Gemein—

derat gestellt.
Es wird geplant, eine gemeinsame Radfahrdress mit den Radfreunden aus der Partnergemeinde
Zeilarn anzuschaffen, auf die man beide Gemeindewappen (Zeilarn und Zeillern) aufdrucken lässt.

Antrag des Gemeindevorstandes durch den Bürgermeister:

„Der Gemeinderat möge den Radfahrfreunden aus Zeilarn und Zeillern die Bewilligung für die Ver-

wendung des Gemeindewappens auf deren Radfahrdressen erteilen. “

Beschluss: Der Antrag wird angenommen.
Abstimmungsergebnisz16:o - einstimmig

TOP 7: Schloss Zeillern — Grundsatzbeschluss über die Generalsanierung Schloss
Zeillern samt Zubau eines Veranstaltungssaales

Das Schloss Zeillern wird seit dem Jahr 1988 als musisches Schulungszentrum, insbesondere durch
den NÖ Blasmusikverband, genützt.
Nach nunmehr über 30 Betriebsjahren steht eine Generalsanierung an, sodass von der Gemeinde-

führungmit der Kulturabteilungdes Landes und der ecoplus Vorgespräche geführt wurden. Hierbei
hat sich herausgestellt, dass seitens der Kulturabteilungdes Landes sowie auch von der Ecoplus
jeweils eine Drittelfinanzierungfür die Umsetzung des Projektes möglich werden könnten.
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Sitzungsverlaufund Beschlüsse zur Gemeinderatsssitzungvom 09.11.2022

Nach beauftragter Machbarkeitsstudie an den Architekt Mag. Thomas Tauber liegt eine Kosten—

schätzung von rd. 8,500.000 exkl. MWSt. vor. Gottfried Mayer, von der Traunsteiner & Mayer Wirt-

schafts- und Steuerberatungs GmbH, hat auf Basis der Kostenkalkulation von Architekt Mag. Tau—

ber eine Wirtschaftlichkeitsberechnungerstellt.

Es soll nun ein Grundsatzbeschluss gefasst werden, dass vorbehaltlich einer 2/3 Finanzierungstätig-
keit durch das Land NÖ und der Ecoplus, auf Basis der Machbarkeitsstudie und der Wirtschaftlich-

keitsberechnung, die Generalsanierung des Schlosses und der Zubau eines Veranstaltungssaales
umgesetzt werden sollen.

Antrag des Gemeindevorstandes durch den Bürgermeister:

„Der Gemeinderat wolle einen Grundsatzbeschluss zur Generalsanierung des Schlosses sowie den

Zubau eines Veranstaltungssaales treffen. Vorbehaltlich wird eine 2/3 Finanzierungstätigkeit durch

das Land NÖ und der Ecoplus angenommen. Als Grundlage soll die Machbarkeitsstudie von Archi-
tekt Mag. Tauber und eine Wirtschaftlichkeitsberechnungvon SteuerberaterGottfried Mayer die-
nen.“

Beschluss: Der Antrag wird angenommen.
Abstimmungsergebnis:16:0 - einstimmig
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Friedrich Pallinger Ing. Manfred Rafetseder
Bürgermeister Schriftführer
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